

## No pain, no game!

Wir sind die Painlovers - ein Inline-Hockey Team das nicht alles so verbissen sieht. Hauptsächlich spielen wir einmal die Woche wegen dem Spaß an den blauen Flecken und vor allem wegen dem Bier danach. In völlig verschiedenen Konstellationen gibt es uns schon seit \*grübel\* na wer kann schon so lange denken ;-)

So nach und nach werdet ihr hier auf den Seiten mehr über uns erfahren, und vielleicht hat ja auch der eine oder die andere mal Lust mitzumachen - oder es ergibt sich gar ein Spielchen gegen deine Mannschaft!?

Die Painlovers sind seit Oktober 2006 die Inline-Hockey-Abteilung des GRSC (Gladbacher Roll- und Schlittschuh Club), somit spielen wir erstmals in einer richtigen Sporthalle :)

Eine vollständige Anfahrtsbeschreibung zur Halle (und zum Bier danach) gibt es natürlich auch - incl. Karte und Hintereingang.